

Evidencias

¡Cambiando Vidas!

Cusco



Residencias estudiantiles para escolares de secundaria

El ministro del Midis, Julio Demartini Montes, puso la primera piedra para la construcción de dos residencias estudiantiles en las provincias de Paruro y Quispicanchi, para dar mejores condiciones de habitabilidad a 235 estudiantes de educación secundaria. Acompañado del viceministro de Prestaciones Sociales, Ismael Sutta Soto, el director ejecutivo de FONCODES, César Mallea Geiser, autoridades locales, el titular del Midis llegó hasta la comunidad de Huanimpampa (distrito Paccaritambo), donde dio inicio a las obras; también en Yutto (Andahuaylillas). Comprenden dormitorios, servicios higiénicos, cocinas, almacenes y comedores, que garantizan calidad educativa.

San Martín



Viviendas saludables y productivas

En el ámbito del núcleo ejecutor central - NEC Valle del Alto Sisa, provincia El Dorado, se realizó el II Concurso de Viviendas Saludables y Productivas del proyecto Noa Jayatai. Los hogares usuarios presentaron módulos productivos, mejoramiento de predios, cocinas mejoradas, agua segura, biohuertos y otras tecnologías que están generando calidad en vida. Los ganadores se hicieron acreedores a premios incentivos como reposteros y otros. FONCODES con Noa Jayatai desarrolla 24 proyectos productivos para 4,900 familias de las provincias de El Dorado, Lamas, Bella Vista, Mariscal Cáceres, Picota y Rioja.

Logran mejorar su economía con sal de Cachi Baja

En Ollantaytambo, distrito de Huando (Huancavelica), un grupo de emprendedores que se dedica a la extracción y tratamiento de la sal del poblado de Cachi Baja, incrementaron su producción con financiamiento y capacitación que recibieron del proyecto Haku Wiñay. Liderados por Zacarías Gabriel Casqui, los emprendedores administran con gran profesionalismo la planta de tratamiento Los Claveles. Elva Huamán y Susana Tapara también forman parte del emprendimiento que les permite extraer hasta 300 kilos de piedras que luego convierten en finos granos de sal que da sabor a las comidas.

Huancavelica



Junín



Evaluación de perfiles de emprendimientos

La Unidad Territorial Huancayo en coordinación con el núcleo ejecutor central- NEC Cullhuas, en el marco de la implementación del proyecto Haku Wiñay, realizó la evaluación en campo de los Perfiles de Emprendimientos Rurales Inclusivos (PERI), que permitirá financiar pequeños negocios con asistencia técnica y dotación de activos. La actividad tuvo lugar en el local comunal de Cullhuas. Actualmente, Foncodes con Haku Wiñay impulsa el desarrollo de tecnologías productivas y emprendimientos a 1,600 familias usuarias de comunidades rurales de las provincias de Concepción, Huancayo, Jauja y Junín.

¿Sabías qué?

Ecoeficiencia

Hacemos buenas prácticas en Ecoeficiencia

- ✓ Ahorrando papel y otros materiales
- ✓ Ahorrando energía
- ✓ Ahorrando agua
- ✓ Separando y reciclando residuos sólidos

